



## **Florian Hager**

Hauptabteilungsleiter Neue Medien ARTE G.E.I.E., Straßburg

Der Deutsche Florian Hager, 1976 geboren, ist ein guter Kenner von Fernsehen und Internet in Deutschland und Frankreich. Nach dem Ingenieursstudium der Medientechnik, Informatik und Multimedia an der Medienhochschule in Stuttgart arbeitete er ab Oktober 2002 zunächst als Redakteur im Bereich Dokumentationen und Kurzfilme beim ZDFdokukanal, der zum digitalen Programmangebot des ZDF gehört. Parallel dazu studierte er Publizistik und Filmwissenschaft an der Johannes Gutenberg-Universität Mainz und an der Sorbonne Nouvelle/Paris III. Seit Juni 2006 arbeitet er als Referent des ARTE-Präsidenten und Direktors Europäische Satellitenprogramme/ZDF. In dieser Position übernahm er in der Aufbauphase des ZDF-Kulturkanals die Verantwortung für die inhaltliche und organisatorische Entwicklung der Internetaktivitäten und eines werktäglichen Formats für Internet und TV. Für ARTE übernahm er im Juli 2009 die Projektleitung zum Aufbau der Kreativplattform.

Am 1. Januar 2011 wurde Florian Hager zum Hauptabteilungsleiter Neue Medien bei ARTE ernannt.

German broadcaster Florian Hager, born in 1976, is an expert on television and Internet in both Germany and France. After an engineering degree in media technology, IT and multimedia at the College of Media in Stuttgart, as from October 2002 he first worked as an editor in the Department of Documentaries and Short Films at ZDFdokukanal, which is part of ZDF's digital programme. Parallel to this he studied journalism and film studies at the Johannes Gutenberg University in Mainz and the Sorbonne Nouvelle/Paris III. Since June 2006 he has worked as personal adviser to the president of ARTE and the director of European satellite programmes/ZDF. In this position, during the setting up of the ZDF-Kulturkanal, he took on responsibility for the content and organisational development of Internet activities and a work-day format for Internet and TV. In July 2009 was project director responsible for setting up a creative platform at ARTE.

On 1<sup>st</sup> January 2011 Florian Hager was appointed departmental head of New Media at ARTE.